

REJOIGNEZ LES BENEVOLES DU TELETHON DANS L'ARIEGE !



LA COLLECTE DU
TELETHON 2016 DANS
L'ARIEGE

197 681 €

Communiqué de presse, Juin 2017

ON S'ENGAGE POUR LE TELETHON 2017 DES 8 ET 9 DECEMBRE !

Parce que cet événement unique se prépare tout au long de l'année, l'AFM-Téléthon **recherche dès maintenant un coordinateur bénévole dans l'Ariège** chargé d'organiser le Téléthon dans le département.

« **Le Téléthon est une aventure enrichissante, pleine d'échanges, de découverte, et de complicité** » souligne Erick Huit bénévole Téléthon, engagés dans l'aventure depuis environ 3 ans.

Comme lui dans l'Ariège, une poignée de bénévoles est mobilisée pour faire du Téléthon une fête unique et faire avancer la recherche contre les maladies rares. Pour amplifier ce dynamisme local, l'AFM-Téléthon recherche un chef d'équipe ! Gérer la coordination des animations locales, mobiliser des entreprises et des scolaires, amplifier la mobilisation des Ariégeois ces bénévoles coordonneront l'organisation du Téléthon dans le département.

Intéressé ? **Tous les profils sont les bienvenus !** Si vous avez le goût de l'engagement et le sens des responsabilités, si vous voulez partager vos compétences, en acquérir de nouvelles et vivre des moments de convivialité, rejoignez-nous !

POUR POSTULER,
C'EST ICI

AFMTELETHON
INNOVER POUR GUERIR

N°Vert 0 800 695 501

APPEL GRATUIT DEPUIS UN POSTE FIXE

<http://benevolat.telethon.fr>